



Comme on s'y retrouve... entre Cazouls et Cournonterral.

N.H

La Super Coupe lance la saison outdoor

TAMBOURIN Ce samedi 6 avril, à Cournonsec.

C'est parti pour la saison de tambourin en extérieur. Après une campagne en indoor fructueuse pour les clubs français, vainqueurs en décembre dernier en Sardaigne du titre européen pour Florensac chez les messieurs et Paulhan chez les dames ; également sacrés, mi-mars, au terme des trois plateaux du championnat de France, il va falloir allonger le bras pour l'outdoor. Et d'abord, la Super Coupe qui lance la saison estivale.

Elle est programmée ce samedi après-midi à Cournonsec, une semaine avant le coup d'envoi du championnat de France, et oppose traditionnellement le champion de France en titre au vainqueur de la Coupe de France. Chez les dames, l'affiche mettra aux prises Cournonsec à Vendémian (14 h) et chez les messieurs, c'est un remake bien connu qui mettra aux prises Cazouls-d'Hérault à Cournonterral (16 h).

Peu de mouvements en garçons

Cazouls, champion en titre, qui a enregistré le départ du tiers, Didier Causse, et retrouvé des joueurs qui avaient raté une partie de la saison passée comme Julien Sanchez, qui jouera entre N1 et N2 et William Wahl au fond, associé au capitaine Jérémy Hernandez. Florent Sanchez passe au tiers et la corde sera tenue par Antonin et Jérôme Gay. Un groupe qui se connaît par cœur et qui pourra compter sur ses autres joueurs de N2 tel Mathieu Barral ou Damien Alcover.

Du côté de Cournonterral, auteur du doublé l'an passé, Coupe, Super Coupe, on prend les mêmes et on recommence avec Clément Cucala, Mathieu Arrazat, Fré-

déric Fournier (corde), Jayson Seris (tiers), Douglas Gallant et Quentin Guillerm (fond).

Passés près du triplé face à Cazouls, l'objectif sera de « glaner le plus de titres possible ; nous avons le potentiel même si la jeunesse peut nous rattraper sur des matches ou des moments importants » souligne le capitaine, Quentin Guillerm.

Des arrêts majeurs chez les féminines

Chez les filles, en revanche, les lignes bougent sérieusement à l'image de Cournonsec qui perd son emblématique paire de fond, Carole Ferrier et Anaïs Barriot. Les championnes de France s'avancent « vers une saison de transition », souligne Nicolax Roux. Mais joueront le coup à fond ce samedi avec en cinq majeur Léa Donzova, Coralie Barral, Manon Sanchez, Marie Chaillou, Laure Bérenger.

Un autre élément majeur ne repartira pas, du côté de Vendémian cette fois, l'adversaire de Cournonsec en Super Coupe, qui devra faire sans Océane Pastor. Le groupe se compose de Sylvia Pourtier, Anaïs Liron (capitaine), Lucie Fabre, qui ont engrangé de la confiance, fortes d'une superbe campagne hivernale avec Paulhan, victorieuses du championnat de France et d'Europe en salle. Elles seront associées à Émilie Cabane-Calvignac, Harmony Senega, et aussi les retours de Marie Barral, et de la Londraine Morgane Mauri.

Nathalie Hardouin

nhardouin@midilibre.com

> Samedi 6 avril, à Cournonsec, Super Coupe féminine à 14 h : Cournonsec – Vendémian ; masculine à 16 h : Cazouls-d'Hérault – Cournonterral.